
【西宮市管理職員等職員組合 様】

西宮市管理職員等職員組合
市の部課長級職員により昭和５０年に結成され、組合員の生活向上と共に、市民の要求に応え
市の発展に寄与することを目的として活動している。

西宮市管理職員等職員組合
（ご担当者 ： 事務局長 畑文隆さん）

●上映会を開催するに至った経緯を
教えて下さい。

私自身が、平成２３年６月より平成２４
年９月まで１６ヶ月間、長期派遣職員と
して、南三陸町役場に勤務していた関
係で、この作品のことを知りました。

当時は実際に、この映画に登場する
「FMみなさん」も聴いていましたし、取
材を受けて出演したこともあります。

震災から５年が経過し、風化が進むな
か、今なお困難を抱えながら生活され
る被災地の皆さまのことを忘れないた
め、そして震災は決して他人事ではな
いということを、あらためて考える機会
にするため、今回の上映会開催を決
めました。

●実行委員会は、どのようなメンバー
でしょうか？

西宮市管理職員等職員組合役員です。

●開催に必要な資金は、どのように
捻出しましたか？

当該組合予算より支出しました。

震災から５年となる３月１１日に開催できて良かった。新たな出会いやチームでの達成感も上映会の収穫。

上映日：2016/3/11（金）
場 所：西宮市役所東館大ホール（兵庫県西宮市）

～ 「 」上映会 開催事例 ～ File-SP1504

●地域にどのようにして告知して、
参加を促しましたか？

市主催の防災講演会約600人へのチ
ラシ配布、西宮市職員約2500人への

メール送信を行いました。その他、チ
ラシ2500枚配布、西宮市役所各フロ
ア35箇所にポスター掲示も行ないまし
た。やはり、口コミやfacebookが有効
と感じました。

●鑑賞後の感想や反応など、周りに
何か変化はありましたでしょうか？

東北に行ってみたいという感想を多く
いただきました。

●今後、どのような活動を？

引き続き、映画等の紹介による被災
地支援を行いたいです。

●上映会を開催して、いかがでした
か？

震災から５年となる３月１１日に上映
会を開催できて良かったです。

この日に開催する意味を感じて、ご来
場いただいた方も多かったようです。

映画会の開催による新たな出会いが
あったことや、友人に再会できたこと、

主催者のチームで達成感を感じられ
たことも、良かった点です。

●今後、上映会を開催される主催者
の皆さんに向けて、メッセージをお願
いします。

やってみなはれ！

絶対に「やってよかった」と思える上映
会になると思います。迷われている方
は、ぜひやってみてください。
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